

# Korem 083/Bdj Ajak Komponen Bangsa Berpartisipasi dan Bersinergi Turut Atasi Kesulitan Rakyat

**Achmad Sarjono - KOTAMALANG.INDONESIA SATU.ID**

Nov 7, 2023 - 19:25



KOTA MALANG, - Danrem 083/Baladhika Jaya yang diwakili Kepala Seksi Teritorial Letkol Czi Simon Mangampa membuka acara Komunikasi Sosial dengan Komponen Masyarakat bertempat di Aula Korem 083/Bdj, Selasa (7/11/2023).

Kegiatan ini sebagai ajang silaturahmi dengan elemen masyarakat yang berada di Malang Raya sekaligus mengajak turut berpartisipasi secara personal maupun kelompok dalam mengatasi kesulitan masyarakat.

Kepala Seksi Teritorial Letkol Czi Simon Mangampa menyapaikan, Seperti diketahui, kondisi sekarang ini tingkat kemiskinan bagi beberapa rumah tangga sudah dapat dikatakan pada titik ekstrim. Istilah kemiskinan ekstrim saat ini mejadi "trend" sebagai penggambaran bahwa terdapat rumah tangga yang memiliki kesulitan dalam pemenuhan pangan, sandang dan papan, kebutuhan air bersih, sanitasi, pendidikan, kesehatan dan informasi untuk mendapatkan akses pekerjaan. Imbas dari hal tersebut adalah menciptakan anak-anak berpotensi Stunting.

Lebih lanjut, pada forum komunikasi dengan komponen masyarakat ini disampaikan sebagai pandangan akan Kebijakan Pimpinan TNI AD khususnya Bidang Teritorial. Hal yang menjadi perhatian TNI AD turut mengatasi kesulitan masyarakat melalui TNI Manunggal Membangun Air sebagai upaya pemenuhan air bersih dan ketersediaan air untuk pertanian, dll. Juga, Program Babinsa Masuk Dapur sebagai upaya turut meringankan kebutuhan makan bagi rumah tangga tidak mampu dan mengatasi Stunting. Demikian pula dengan Program Rutilahu dalam memperbaiki sarana rumah menjadi layak dan sehat," ujarnya.

Disamping itu, Program Babinsa Masuk Sekolah sebagai upaya kebijakan TNI AD dalam mengatasi kesulitan tenaga pengajar sekaligus memberikan pengetahuan akan cinta tanah air dan bela negara.

Setidaknya inisiatif dari TNI AD tidak mungkin berjalan maksimal bila tidak semua pihak baik instansi pemerintah maupun non pemerintah, departemen maupun non departemen, dan seluruh elemen masyarakat terlibat sebagai tugas dan tanggung jawab bersama. tutup Kasiter.

Ajang silaturahmi ini dihadiri sekitar 60 orang yang terdiri dari tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda, pengurus lembaga swadaya masyarakat dan penggerak wirausaha. (Penrem 083/Bdj)